

Sommerfest wird zur Wohnparkfeier

Warum die traditionelle Veranstaltung nicht wie geplant stattfinden konnte.

VON DIETER KUNZE

SCHWANEBECK. Eigentlich sollte schon früher zum traditionellen Sommerfest in den Humanas-Wohnpark in Schwanebeck eingeladen werden. Die Vorbereitungen dauerten aber etwas länger und der Sommer wollte gerade in der geplanten Woche nicht mehr so richtig.

„Trotzdem haben wir den Tag mit unseren Bewohnern und Gästen genießen können“, berichtete Mitorganisatorin Alexandra Borchert, Referentin für Gemeindearbeit bei der Humanas Pflege GmbH & Co. KG.

Aus dem verspäteten Sommerfest wurde eben ein Wohnparkfest. „Es war gut besucht und die Stimmung bestens.“ Das Team und die Bewohner rückten zusammen. Auch zahlreiche Angehörige und Gäste aus der Umgebung freuten

sich über das bunte Rahmenprogramm. Trotz eines zwischenzeitlichen deftigen Regengusses zogen die Sportler vom SC Germania Kroppenstedt 1993 ihr Programm durch und auch die Einlage der Jüngsten der Tanzgruppe des Sportvereins Blau Weiß Schwanebeck kam bestens an.

Derzeit ist das 2021 eröffnete Haus mit seinen 28 Einzelzimmer-Appartements und den zehn angeschlossenen Zweizimmerwohnungen gut ausgelastet. „Aber eine kleine Reserve haben wir“, verriet Borchert. Die Veranstaltungsvorhaben sollen auch künftig in Schwanebeck fortgesetzt werden. Der gute Zusammenhalt in der Kommune und die Verbindung zu den Angehörigen und anderen Einwohnern seien wichtige Anliegen. Am Wochenende steht in Schwanebeck mit dem Erntedankfest schon der nächste Höhepunkt bevor.



Bewohner und Gäste erfreuten sich beim Humanas-Sommerfest über den Auftritt der Jüngsten der Tanzgruppe des SV Blau Weiß Schwanebeck. FOTO: HUMANAS